

しょうがくせい みな
小学生の皆さんへ

せんじつ にちようび なか ひら み せかい ひとびと けんこう
先日の日曜日、インターネットの中で開かれたコンサートを見ました。これは、世界の人の健康を
まも せかいほけんきかん じぜんだんたい せかいしミン ちゅうしん おこな
守ろうとする世界保健機関 (WHO) と慈善団体「Global Citizen (世界市民)」が中心になって行
った「One World: Together At Home」とよばれる新型コロナウイルス感染症対策支援のコンサ
ートです。世界で有名なアーティスト達の、自宅で撮影された演奏が生放送されました。これは、
しんがた たたか せかいじゅう いしゃ かんごし かんしゃ あらわ ひとびと いえ
新型コロナウイルスと闘う世界中のお医者さんや看護師さんへの感謝を表すとともに、人々には家
にいるよう呼びかける、という目的で行われたとのこと。同じ地球に生きている私たちは、苦し
いことつらいことをいま いっしょ かん 感じています。「家にいても、みんな一緒だ、家にいながら、つながって
いよう!」という力強いメッセージが、歌や映像から伝わってきました。

せかい かくち ね た わす いっしょうけんめい はたら びょういん かたがた すかた あたま
世界各地で寝ることも食べることも忘れて一生懸命に働く病院の方々の姿には、ただただ頭が
さがります。病気を治す人や器具が足りなくなると言われているギリギリのところ、自分のことより
も、人のためにこんなにも尽くしている方々がいらっしゃいます。胸が熱くなる思いで、コンサートを見
せていただきました。また、現代のコンピューター技術を使って世界の人のつながりをつなごうとする「希望の
つくり手」がたくさんいることにも感動しました。つらいことがいっぱいある世界ですが、希望の種も
いっぱいあります。

わたし にほん しゃかい はたら つづ かたがた おも お
私たちが日本の社会でも、みんなのために働き続けてくださっている方々のことを思い起こしました。
びょういんかんけい た もの つく はこ しごと せいかつ か すいどう
病院関係はもちろんのこと、食べ物を作ったり運んだりして下さる仕事、生活に欠かせない水道や
でんき しごと いえ にもつ はこ しごと やくしょ しごとなど かぞ あ
電気やガスの仕事、家まで荷物を運んで下さる仕事、役所の仕事等、数え上げたらきりがありません。
ひと せつしよく わりへ なか いそが かたがた
人と人の接触を 8割減らすようにといわれる中で、さらに忙しくなっている方々もおられること
でしょう。こうした方々のお陰で私たちの生活があること

かんしゃ きょう わたし いっしょうけんめい と く
に感謝し、今日、私ができることに一生懸命取り組み
たいと思います。

にちようび なか じよせい い
日曜日のコンサートの中で、ある女性が言っていま
した。「私たちは、お互いがいるから生きていけるのだ」
と。今は、直接会えない人々一人ひとりの存在のあり
がたさを感じながら、今日の日を過ごせますように。

